

Aprueban obras de mejoramiento para tres jardines infantiles de San Antonio

Se trata de los establecimientos Pañud, Duendecitos de Lo Gallardo y Pececitos de Colores.

Jesús Farías Silva
cronica@lidersonantonioc.cl

El Concejo Municipal de San Antonio aprobó la contratación de obras de reparación y mantención para los jardines infantiles Pañud, Duendecitos de Lo Gallardo y Pececitos de Colores. La inversión total supera los 116 millones de pesos y busca mejorar la infraestructura en los sectores de Lo Gallardo, Villa Las Dunas y Barrancas.

José Tomás Atria, jefe del Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem), junto a un profesional de

la Secretaría de Planificación Comunal (Secpla), presentó los detalles de estas obras, que abarcan la reparación de techumbres, paredes y sistemas de drenaje.

El jardín infantil Pañud, en Las Dunas, recibirá más de 45 millones de pesos para mejoras en su infraestructura, con un plazo de 34 días de ejecución.

De igual manera, el jardín Duendecitos de Lo Gallardo contará con un financiamiento superior a los 33 millones de pesos y un plazo de 35 días para completar las obras.

El jardín Pececitos de



EL JARDÍN PAÑUD, EN VILLA LAS DUNAS, ES UNO DE LOS TRES BENEFICIADOS.

Colores también tendrá mejoras similares, con una inversión de más de 38 millones de pesos.

El concejal Maximiliano Miranda valoró el enfoque local de la contratación, que permitirá contar con contratistas loca-

116

millones de pesos se invertirán entre las tres obras en la comuna de San Antonio.

les.

“Es un punto sobre el cual siempre he hecho observaciones sobre las licitaciones, que las bases deberían siempre incluirlas, porque obviamente tenemos la opción de tener una mejor economía den-

tro de la comuna de San Antonio”, manifestó.

Durante la sesión, también se discutió sobre el caso del Jardín Infantil Bello Horizonte, cuyas obras fueron abandonadas debido a problemas de la empresa contratista. Atria indicó que se están evaluando posibilidades para retomar el proyecto en conjunto con la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji).

“Estamos analizando con la Junji qué probabilidades hay de retomar el proyecto y conseguir el financiamiento que faltaría para terminar de ejecutarlo; hubo una visita técnica hace algunas semanas. Estamos viendo qué posibilidades hay de retomar ese proyecto”, afirmó Atria en la sesión del concejo municipal.